



Nelso Farina

Secretario General FATUN

“Este Congreso es una trinchera”

Les agradezco a los congresales por seguir luchando por una Federación cada día más grande, más fuerte y más solidaria y que puede mirar más allá de la Universidad, en forma solidaria con esos 100.000 trabajadores que han perdido su trabajo culpa de este modelo económico que asfixia a los que menos tienen.

Somos defensores del disenso que da el consenso para enriquecer nuestra propuesta a través del diálogo, que es lo mejor para el conjunto de los trabajadores, cuidemos esta unidad y esta organización, tengamos cuidado con las provocaciones, no somos tontos, no vamos a confrontar cuando el poder político quiera.

Vamos a actuar en función de la voluntad de los compañeros, la unidad es un valor sustancial para nosotros, si el proyecto acogota la realidad de nuestros trabajadores vamos a cavar trincheras, este Congreso es una trinchera por si viene lo que dicen que va a venir.

(Extracto de las palabras de cierre de nuestro Secretario General, Nelso Farina, en el cierre de los Congresos de Villa Giardino)



**Unánime respaldo
de los Nodocentes
a Nelso Farina**



Orgullosos del compromiso

Los Trabajadores Nodocentes de la UNLu tenemos que estar orgullosos de la participación que tuvimos en el Congreso de nuestra Federación, tanto aquellos que estuvimos en Villa Giardino como quienes nos "hicieron el aguante" desde la Universidad, participando y compartiendo la emoción a través de las redes.

La manera en que cada uno de nosotros vivió ese momento fue una retribución a nuestra estructura sindical, a través de la cual históricamente hemos conseguido las conquistas y derechos para nosotros y nuestras familias.

Estamos convencidos que la FATUN nos une a todos para seguir enfrentando los desafíos del futuro. Felicitémonos por esta demostración de compromiso con la organización. ¡Un fuerte abrazo, compañeros!



Juan Ramos
Secretario General
ATUNLU

Los Nodocentes unidos con Nelsi Farina

Nelsi Farina fue reelecto como secretario general de la Federación Argentina del Trabajador de las Universidades Nacionales (FATUN) por votación unánime de los 167 congresales reunidos en el XXXVII Congreso Ordinario de la Federación, que se realizó en el Apart Hotel "17 de Octubre" de Villa Giardino, Córdoba.

"El Gringo" Farina comenzará su noveno mandato con el claro respaldo de los representantes de asociaciones de base de universidades de todo el país y de más de 700 trabajadores que hicieron sentir el cántico "para Farina la reelección" en el cierre del Congreso.

La Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Luján (ATUNLU) participó con una importante delegación de trabajadores, encabezada por su secretario general Juan Ramos, quien fue designado por los congresales como integrante del Consejo Directivo de FATUN junto a Karina López, secretaria de Capacitación del sindicato.



Por su parte, **Daniel Villa**, secretario adjunto de ATUNLU, fue reelecto como secretario de Capacitación de **FATUN**. Representaron a ATUNLU como congresales los compañeros Eduardo Nasello, Gisela González Báez, Gustavo Draghi y Daniel Villa.

A **32 años** de su primera elección como secretario general, Farina sostiene el apoyo masivo de los Trabajadores Nodocentes, quienes lo reconocen como artífice de la unidad gremial, de logros históricos como el Convenio Colectivo de Trabajo y de importantísimos avances en el desarrollo de la Federación.

